

Artikel vom 13.12.2017

Langjährige Mitglieder geehrt

Weihnachtsfeier der Stadtberger CSU-Ortsverbände



MdL Carolina Trautner, Walter Seefried, Peter Krause, Horst Brunner, Tobias Schmid und Bgm. Paulus Metz

Zur traditionellen Weihnachtsfeier der drei Stadtberger CSU-Ortsverbände haben die Vorsitzenden **Tobias Schmid** (Stadtbergen), **Johannes Metz** (Leitershofen) und **Elke John** (Deuringen) alle Mitglieder in das Restaurant "Da Carlo" nach Deuringen eingeladen.

Tobias Schmid konnte neben 50 Parteifreunden auch Stadtbergens Bürgermeister **Paulus Metz** und die CSU-Kreisvorsitzende **Carolina Trautner**, MdL begrüßen.

In seiner Rede ging Schmid auf das sich dem Ende entgegenneigende politische Jahr 2017 ein. "Mit einem gut geplanten und engagierten Bürgermeisterwahlkampf haben unsere drei Ortsverbände ihre Schlagkraft eindrucksvoll bewiesen. Sei es bei Veranstaltungen, bei der Durchführung von Infoständen, beim Verteilen von Wahlkampfmaterialien oder beim Plakatieren, immer ist alles planvoll von Statten gegangen. Mit unserem Bürgermeister Paulus Metz haben wir erneut einen perfekten Kandidaten ins Rennen um den Stadtbergen Bürgermeistersessel geschickt. Der Wahlerfolg am 24. September zeigt, dass wir alles richtig gemacht haben!" Der Ortsvorsitzende forderte die Mitglieder auf, sich auch im kommenden Jahr bei den im Herbst stattfindenden Landtagswahlen wieder überdurchschnittlich zu engagieren, um Carolina Trautner zu unterstützen, die wieder für den Bayerischen Landtag kandidiert.

Zudem durfte Tobias Schmid gemeinsam mit dem stv. CSU-Ortsvorsitzenden **Norbert Knoblich** einige Mitglieder für ihre langjährige Treue zur CSU ehren.

Für 50 Jahre Mitgliedschaft in der CSU konnte **Peter Krause** die Goldene Ehrennadel der CSU und eine Urkunde von Bayerns Ministerpräsident und CSU-Vorsitzenden **Horst Seehofer** aus den Händen des CSU-Ortsvorsitzenden Tobias Schmid entgegennehmen.

Für 40 Jahre Mitgliedschaft wurden der langjährige Marktgemeinderat, frühere 2. Bürgermeister und Kulturreferent **Horst Brunner** sowie **Walter Seefried**, der insgesamt 18 Jahre im damaligen Stadtberger Gemeinderat gewirkt hat, geehrt.

Tobias Schmid dankte für das außerordentliche Engagement und die Treue zur CSU über viele Jahre hinweg. "Die CSU in Stadtbergen kann nur so gut sein, wie sich die Mitglieder in ihr engagieren", so Schmid in seiner Laudatio für die Geehrten.